



Monolito
hallado en Chis.

atos del poeta, y se podría prolongar sin escrúpulos, haciendo algunas pocas salvedades, hasta el año de 1890. *A mi padre en su cumpleaños. A una religiosa, A María, Oraciones y perfumes, Cartaó un amigo, Cosas del mundo* y otras más, pertenecen á esa época.

A partir del citado año, Rodolfo revela ya el valor del trabajo: á fuerza de herir con el cincel sobre el bloque endurecido y rebelde, y de aplicar el color sobre el lienzo, perfila los contornos de la estatua y se perciben las sombras del relieve. Se ignora todavía si será la diosa de la gracia y la hermosura ó la airada Juno rival de Venus. Imita; mas como los discípulos aprovecha-



La Magdalena, de M. Cabrera.

Este cuadro existe en la Catedral de San Cristóbal las Casas, Chis.